



## MOUVEMENT DES SOCIO-PROFESSIONNELS DE GUYANE

Mesdames, Messieurs,

La FRBTPG accueille favorablement la venue d'une délégation menée par le Ministre de l'Intérieur et la Ministre de l'Outre-Mer conformément aux exigences posées par la mobilisation guyanaise.

Sur la base de revendications légitimes, la FRBTPG souhaite que tout soit mis en œuvre pour que des négociations démarrent et surtout aboutissent au plus vite. En effet, les entreprises qui sont déjà très impactées par la situation économique actuelle, doivent pouvoir reprendre une activité normale dans les plus brefs délais.

Certaines entreprises ont déjà dû recourir au chômage partiel, tandis qu'une prolongation des blocages, mettra les plus fragiles en grand danger.

La FRBTPG participera aux discussions afin de partager son expertise technique, qui lui est reconnue, pour défendre les intérêts du secteur BTP de Guyane et donc de tous ses adhérents.

**Pour le Conseil d'administration de la FRBTPG**  
**Franck HO-WEN-SZE, Président**